

タイトルの「岁月继续 葳蕤生香」は「素晴らしい思い出はいつまでも忘れずに、未来は常に花が咲き誇り、春のように明るく希望に満ちていることを願う」という意味です。

第9回

スィ ユエ チエンチュエン ウェイ ルイ ションジアン
岁月继续 葳蕤生香

王 克麗 (ワン・ケリ)

1992年、中国の河南省生まれ。

日本の音楽や映画、ドラマを通して日本に興味を持ち、天津職業技術師範大学で日本語を学ぶ。2023年4月10日、中国語のALTとして白糠に着任。



今回のコラムをもちまして、私は退任することとなりました。この二年間、皆さまには大変お世話になり、心から感謝申し上げます。白糠に来ることができ、本当に幸せでした。たくさんのご縁に恵まれ、今日まで歩んでこられたことをうれしく思います。最後のコラムということで、皆さまへの感謝の気持ちと、今後の予定についてお伝えさせていただきます。

まずはじめに、教育委員会の皆さまには心より感謝申し上げます。皆さまのおかげで、慣れない異国の地でも安心して日々を過ごす

とことができました。温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

町民の皆さまにも深く感謝しています。昨年、釧路から白糠に帰る途中、車の調子が悪くなり、赤信号で停車した際にエンジンがかからなくなっていました。道の真ん中で立ち往生し、非常に危険な状況でしたが、通りかかった二人のお母さまが私に気づき、わざわざ戻って助けてくださいました。あの時のご親切がなければ、どうなっていたか分かりません。本当にありがとうございます。

この二年間、たくさんの方々に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。

これからの予定について

私は、4月下旬から翻訳者のボランティアとしてクルーズに乗船し、3カ月半で世界一周をする予定です。しかし、各国のビザが予定通り取得できていないため、現時点では乗船できるかどうかまだ確定していません。おそらくギリギリでビザが取得できると思いますが、もしビザが取れなければ

ば、再度仕事探しを始める予定です。

中国のことわざに「船到橋頭自然直（ふねがきょうとうにいたればおのずからなおし）」という言葉があります。

「船が橋の下を通るときは、自然と船体が真っ直ぐになる」ことから「なんとかなる」という意味です。ですから、今回もきつとな



白糠の子どもたちは 中国語の授業に一生懸命取り組み、楽しみながら学んでくれたことが、私にとって何よりもうれしかったです。これからも皆さんが学びを続けていくことを願っています。

んとかなると思っています。

子どもの頃からずっと世界一周を夢見てきましたので、このチャンスを生かして旅行に行けることを願い、手続きが進んでいます。順調に進むことを願っています。

この二年間、本当にお世話になりました。これからも皆さまとの出会いを大切にし、白糠町で学んだ教訓を胸に精進していきます。

